



Kirchgemeinde Lützelflüh –
SENIORENREISE
nach Morschach
der Sonnenterrasse über
dem Vierwaldstättersee

Wir laden alle Frauen und Männer der Kirchgemeinde Lützelflüh im Pensionsalter zur diesjährigen Seniorenreise mit Sommer Carreisen ein.

Dienstag, 09. September 2025

Abfahrt: 8.40 Uhr, Lützelflüh, Parkplatz Rain
8.50 Uhr, Lützelflüh, Bahnhof
9.00 Uhr, Grünenmatt, Bahnhof

Rückkehr: ca. 18.00 Uhr

Wir fahren über Sursee und Arth-Goldau verschiedenen Seen entlang in die Innerschweiz nach Morschach, wo wir im Seminarhotel Mattli-Antoniushaus das Mittagessen einnehmen und – wenn gewünscht – auf einem kurzen Spaziergang die Aussicht auf den Urnersee geniessen werden.

Am Nachmittag fahren wir über die Axenstrasse, Flüelen, Hergiswil dem Vierwaldstättersee entlang über Luzern, durchs Entlebuch ins Emmental zurück.

Die Carfahrt wird von der Kirchgemeinde finanziert. Das Mittagessen bezahlen die Teilnehmenden selbst. Der Betrag wird bar im Car einkassiert. Kosten: CHF 38.– (inkl. Mineral und Kaffee, alkoholische Getränke auf eigene Rechnung).

Anmeldung bitte bis Montag, 1. September 2025, an:
Anna Maurer, Dorfstrasse 4, 3432 Lützelflüh
Tel.: 034 552 03 17, Mail: alter@kirchgemeindeluetzelflueh.ch

Anmeldetalon Seniorenreise:

Name(n) / Vorname(n): _____

Adresse: _____

Telefon: _____

Einstiegsort _____